



表敬訪問



あきらめない心で

1/18
-金-

国民体育大会ソフトテニス競技に出場した奥谷奈摘さん（天王町）。



力を発揮できました

1/18
-金-

西日本小学生ソフトテニス選手権大会で県代表チームとして団体戦で優勝した奥谷空来さん（中央小）、鳥居悠人さん（西端小）。奥谷さんは全国小学生ソフトテニス大会にも出場します。

△左から奥谷さん、鳥居さん



試行錯誤を重ねて

1/24
-木-

全国少年少女チャレンジ創造コンテストに出場し、日本弁理士会会長賞を受賞したチーム「だるま」の大野幹人さん（新川中）、角谷勘人さん（新川中）、山口陽太郎さん（新川小）。

△左から角谷さん、大野さん、山口さん

貴重な文化財を守るために

1/24
-木-

[光輪寺]

文化財防火運動を実施。お寺の本堂から火の手が上がったと想定し、市指定文化財を火災から守るため、参加者による本堂から模擬文化財の運び出し訓練、消防車による放水訓練、消火器による消火訓練を実施しました。



会場は満員御礼

[文化会館]

1/27
-日-

吉本新喜劇&バラエティショーin碧南を開催。内場勝則さんが座長を務める吉本新喜劇では、碧南市のネタを盛り込み、市長も役者として劇を盛り上げました。お笑い芸人によるバラエティショーも行われ、来場者も巻き込んだネタを披露するなど、会場は笑いの渦に包まれました。



1月23日はにんじんの日

[あおいパーク]

1/23
-水-

碧南にんじんの日の防犯啓発活動として「鍵かけよっと！（鍵かキャロット！）キャンペーン」を開催し、碧南警察およびJ Aあいち中央人参加員が来場者に人参を配りました。

地域を守る自主防犯活動

[碧南警察署]

1/17
-木-

地域安全活動に尽力され、警察本部生活安全部長および、碧南警察署長から謝意表明を伝達された杉浦光さん（伏見町）、角谷竜彦さん（末広町）、杉浦茂樹さん（高浜市）、岩月信一さん（半崎町）。



△左から岩月さん、茂樹さん、角谷さん、光さん